
 

 

Traffic alert: Fraser Surrey Port Lands Transportation 
Improvements Project (PER No. 20-007) 
March 3, 2025 

As we near completion of the Fraser Surrey Port Lands Transportation Improvements Project, we are 
implementing key traffic pattern changes that may impact how you travel through the area. We are 
making every effort to minimize these impacts and prioritize the continuity of business.  

What to expect 
Transition to Timberland Road South and signal changes at Timberland Wye intersection, 
beginning March 16, 2025:   

• Timberland Road South will permanently open to traffic travelling between Tannery Road and Robson 
Road 

• Access to Robson Road via Timberland Road North (and vice versa) will be closed to through traffic 
(restricted access only); see map below for reference 

• Timberland Road North will be restricted to local traffic. Entry and exit will only be available through 
the Timberland Wye intersection. A temporary turnaround area will be available at the closed end of 
Timberland Road North. 

• New traffic signals at the Timberland Wye intersection will be permanently switched on, replacing the 
four-way stop sign intersection that currently exists. Stop signs will be removed. 

• Dynamic signage will be in place to alert road users and traffic control personnel will assist road users 
as required 

• As road users adjust to this new traffic flow, we encourage everyone to drive slowly, use caution, and 
obey signage  

Demolition of existing vehicle access control system (VACS) gate infrastructure on Robson Road, 
anticipated to begin on March 17, 2025 (for approx. 10 days): 

• One southbound lane on Robson Road (between existing VACS gate and curb) will be temporarily 
closed, allowing crews to undertake the demolition work safely, while minimizing impacts to traffic   

• Traffic flow in both directions along Robson Road will be maintained  
• Nearby businesses can expect an increase in noise and traffic, consistent with typical construction 

activities 
• Please drive slowly, use caution, and obey signage and traffic personnel 
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What’s next  
We look forward to wrapping up project construction this year. Some of the remaining activities include: 

• Late March to late April 2025: Construction of a cul-de-sac at the south end of Timberland Road 
North; single lane alternating traffic will be in effect while drainage and paving works take place  

• Spring/Summer 2025: Drainage and paving work near Plywood Road and Robson Road intersection 

Overview of the project  
The Vancouver Fraser Port Authority is leading road and rail improvements within the Fraser Surrey Port 
Lands to alleviate traffic congestion and rail crossing delays. This work includes creating a new road to 
travel through the area, the addition of terminal-specific vehicle access control gates for incoming 
container trucks, and upgrades to intersections and rail crossings.  
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As a Canada Port Authority, our mandate is to ensure the Port of Vancouver is ready for Canada’s 
growing trade. One of the ways we do this is by investing in and building essential infrastructure that 
connects consumers and businesses with the global marketplace, ensuring the supply of important and 
essential goods right across the country. 

Contact information  
We apologize for any inconvenience and thank you for your patience. We will make every effort to 
minimize the impact of our construction on your daily routines. During construction, please feel free to 
contact the project team to learn more or ask questions at frasersurrey@portvancouver.com. 

To learn more and stay informed about the project, sign up to receive updates by subscribing to the 
project newsletter at portvancouver.com/frasersurreyupgrades. For questions about the port authority’s 
project and environmental review of the project, please contact the port authority at 
per@portvancouver.com or 604.665.9047. 

mailto:frasersurrey@portvancouver.com
https://www.portvancouver.com/project/fraser-surrey-port-lands-transportation-improvements-project
mailto:per@portvancouver.com


 

 

Alerte concernant la circulation : Projet d’amélioration des 
infrastructures de transport dans les terrains portuaires de 
Fraser Surrey (PER nº 20-007) 
3 mars 2025 

Alors que nous approchons de l'achèvement du projet d'amélioration des infrastructures de transport 
dans les terrains portuaires de Fraser Surrey, nous mettons en œuvre des changements clés dans la 
circulation qui pourraient avoir un impact sur la façon dont vous vous déplacez dans la région. Nous 
faisons notre possible pour réduire au minimum l'impact de ces travaux et prioriser à la continuité des 
activités commerciales.  

À quoi s'attendre ? 
Transition vers la route Timberland South et changements de signalisation à l'intersection de 
Timberland Wye, à partir du 16 mars 2025 :   

• La route Timberland South sera ouverte en permanence à la circulation entre la route Tannery et la 
route Robson 

• L'accès à la route Robson par la route Timberland North (et vice versa) sera fermé à la circulation 
régulière (accès restreint uniquement) ; voir la carte ci-dessous pour référence 

• La route Timberland North sera réservée à la circulation locale. L'entrée et la sortie ne seront 
possibles que par l'intersection Timberland Wye. Une aire de manœuvre temporaire sera disponible à 
l'extrémité fermée de la route Timberland North. 

• De nouveaux feux de circulation seront installés en permanence à l'intersection Timberland Wye, en 
remplacement du carrefour à quatre arrêts actuellement en place. Les panneaux d'arrêt seront 
retirés. 

• Une signalisation dynamique sera mise en place pour alerter les usagers de la route et le personnel 
de contrôle de la circulation aidera les usagers de la route si nécessaire 

• Alors que les usagers de la route s'adaptent à cette nouvelle circulation, nous encourageons chacun 
à conduire lentement, à faire preuve de prudence et à respecter la signalisation 

Démolition de l'infrastructure existante du système de contrôle de l'accès des véhicules sur la 
route Robson, qui devrait commencer le 17 mars 2025 (pour environ 10 jours) : 

• Une voie en direction du Sud sur la route Robson (entre la porte du système de contrôle de l'accès 
des véhicules existant et le trottoir) sera temporairement fermée, ce qui permettra aux équipes 
d'entreprendre les travaux de démolition en toute sécurité, tout en réduisant au minimum les impacts 
sur la circulation 

• La circulation dans les deux sens le long de la route Robson sera maintenue 
• Les entreprises à proximité peuvent s'attendre à une augmentation du bruit et de la circulation, 

comme cela est le cas lors des activités de construction habituelles 
• Veuillez conduire lentement, faire preuve de prudence et respecter la signalisation et le personnel 

chargé de la circulation 
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Et ensuite ?  
Nous espérons terminer la construction du projet cette année. Parmi les activités restantes, 
mentionnons : 

• Fin mars à fin avril 2025 : Construction d'un cul-de-sac à l'extrémité sud de la route Timberland 
North; une circulation alternée à une seule voie sera mise en place pendant les travaux de drainage 
et de pavage 

• Printemps/été 2025 : Travaux de drainage et de pavage près de l'intersection de la route Plywood et 
de la route Robson 

Aperçu du projet  
L'Administration portuaire Vancouver Fraser dirige les travaux d'amélioration des routes et du réseau 
ferroviaire dans les terrains portuaires de Fraser Surrey afin de réduire les embouteillages et les retards 
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aux passages à niveau. Ces travaux comprennent la création d'une nouvelle route pour traverser la zone, 
l'ajout de portes de contrôle de l'accès pour les camions porte-conteneurs à l'entrée des terminaux, ainsi 
que la modernisation des intersections et des passages à niveau.  

À titre d’administration portuaire canadienne, une partie de notre travail consiste à s'assurer que le Port 
de Vancouver est en mesure de prendre en charge la croissance des échanges commerciaux du 
Canada. Pour ce faire, nous investissons notamment dans la construction d'infrastructures essentielles 
qui relient les consommateurs et les entreprises au marché mondial, garantissant ainsi 
l'approvisionnement en biens importants et essentiels dans tout le pays. 

Coordonnées  
Nous nous excusons pour la gêne occasionnée et vous remercions de votre patience. Nous mettons tout 
en œuvre pour réduire au minimum l'impact de nos travaux sur votre quotidien. Pendant les travaux, 
n'hésitez pas à contacter l'équipe du projet pour en savoir plus ou poser des questions à l'adresse 
frasersurrey@portvancouver.com.  

Pour en savoir plus et rester au courant de l’évolution du projet, inscrivez-vous au bulletin d’information 
sur le projet à l’adresse portvancouver.com/frasersurreyupgrades. Pour toute question concernant le 
projet de l'Administration portuaire et l'examen environnemental du projet, contactez l'Administration 
portuaire à l'adresse per@portvancouver.com ou au 604-665-9047. 

mailto:frasersurrey@portvancouver.com
https://www.portvancouver.com/fr/projet/projet-damelioration-du-transport-des-terres-portuaires-de-fraser-surrey
mailto:per@portvancouver.com
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